

Starter-Schnapszahl im Waldbad

NEUWÜRSCHNITZ – Trübes Wetter hat den Organisatoren des 7. Oelsnitzer Lauftages zwar einen Rückgang beschert, dafür jedoch eine Schnapszahl: Genau 222 Teilnehmer drehten im Neuwürschnitzer Waldbad ihre Runden. „Am Samstag gab es einen kräftigen Schauer. Der hat sicherlich einige abgehalten“, erklärte Laufclub-Chef Erik Kiwitter. Unter die Mannschaften hatte sich auch eine der Stadt Geyer gemischt. Beim fünften Landkreislauf belegten sie den fünften Rang. Rico Müller, Eileen Anders, Marc Lippmann, Andreas Müller und Ronny Schönfelder mussten nur Schwarzenberg, Gornsdorf, Oelsnitz und Lößnitz den Vortritt lassen. (tka)